

# Inklusionstheater begeistert das Premierenpublikum mit viel Witz und Schwung

**THEATER** „Theatergruppe Burhafe“ spielt erstmals in Räumlichkeiten der Werkstätten für behinderte Menschen (WfbM)



Bekleidet, verkleidet oder unbekleidet: Die Theatergruppe sorgt für allerhand Vergnügen. Im Bild v. l. Herta Hinrichs, Wilko Müller, Anja Hayen, Sandra Götz, Teo Faß.

BILD: GRITJE PETERS

**BURHAFFE/PET** – Viel Witz und turbulente Verwechslungen rund um zwei Männer in Damengarderobe begeisterte am vergangenen Freitag das Burhafer Premierenpublikum. Die „Theatergruppe Burhafe“ bot mit dem Theaterstück „Twee Froonslütüd toveel“ kurzweilige Unterhaltung. Der Schwank in drei Akten der Autoren Andreas Baumgartner und Jan Harries wurde von Lothar Wiktorawitz inszeniert. Mit Schwung und Humor agierte das Ensemble auf der im Speisesaal der Werkstätten für behinderte Menschen (WfbM) eigens errichteten Bühne.

Während des Tages der offenen Tür im vergangenen Jahr sei man ins Gespräch gekommen, ob Theater in den neuen Räumlichkeiten möglich sei, hieß es in der Begrüßung der

Premiere für Beschäftigte und Mitarbeiter der WfbM. Alle 250 Plätze waren besetzt. Auf der Bühne wirkten zwei Beschäftigte der Werkstätten mit. Jens Wienekamp mimte einen Kofferträger, und Dana Bartlewski spielt einen Gast. „Alle waren mit Feuereifer dabei – auf der Bühne und im Publikum“, freute sich Regisseur Lothar Wiktorawitz. „Ich habe die Beiden in allen drei Akten eingesetzt und Texte für sie geschrieben.“ Der technische Leiter der Werkstatt, Joachim Lambertus, begrüßte die Zusammenarbeit und gab schon jetzt seine Zustimmung für eine Wiederholung im nächsten Jahr.

Integration und Teilhabe behinderter und psychisch erkrankter Menschen am Arbeitsleben und in der Gesellschaft sind für die WfbM wichtigster

sozialer Auftrag. Die Kooperation mit der Burhafer Theatergruppe in den Räumen der WfbM und das Bühnendebüt für zwei Beschäftigte sehen alle Beteiligten als wertvollen Schritt in eine gemeinsame Richtung an.

Lambertus betonte, dass die WfbM zu Burhafe dazugehören möchte. Die Abendvorstellungen am Freitag und Sonnabend waren beide ausverkauft. Die Zuschauer zeigten sich von der Atmosphäre der neuen Theaterheimat begeistert. Das Spiel der Akteure auf der Bühne entlockte viel Gelächter und Applaus.

Weitere Aufführungen sind am 26. und 27. Februar um 20 Uhr sowie am 28. Februar um 15 Uhr. Karten gibt es bei „Old & Nee“ in Burhafe, Telefon 04973 / 939700.